

BAB 2

SOLUSI DAN TARGET LUARAN

2.1 SOLUSI YANG DITAWARKAN

Pemanfaatan teknologi informasi berupa software akuntansi dibutuhkan untuk memasukkan data setiap transaksi agar tersimpan secara digital sehingga dapat dilakukan pemrosesan secara otomatis dalam pembuatan laporan keuangan yang sesuai dengan prinsip akuntansi. Kegiatan ini akan meningkatkan SDM dari lembaga mitra kegiatan dalam hal pembuatan laporan keuangan secara akurat dan efisien dengan memanfaatkan teknologi informasi yang sudah terstandarisasi dengan prinsip akuntansi untuk entitas tanpa akuntabilitas publik (SAK-ETAP) yang menjadi dasar dalam penyusunan laporan koperasi. Namun, implementasi software akuntansi harus diiringi dengan *Standard Operating Procedure* (SOP) yang sesuai dan jelas agar dalam operasional dan input transaksi bisa sesuai dan laporan yang dihasilkan sesuai dengan yang diharapkan. Oleh karena itu, proses diskusi untuk penggalian permasalahan transaksi dan penyusunan panduan operasional yang tepat perlu untuk disusun dan di-training-kan ke pengurus dan pengelola koperasi.

Solusi yang ditawarkan dalam kegiatan ini adalah kegiatan *Forum Group Discussion* (FGD) untuk menggali permasalahan operasional transaksi yang belum ada SOP-nya dilanjutkan dengan kegiatan pelatihan intensif operasional sistem akuntansi sesuai dengan SOP transaksi yang sudah disusun dalam bentuk modul. Kegiatan ini akan meningkatkan SDM dari lembaga mitra kegiatan dalam hal pembuatan laporan keuangan secara akurat dan efisien dengan memanfaatkan teknologi informasi yang sudah terstandarisasi dengan prinsip akuntansi untuk entitas tanpa akuntabilitas publik (SAK-ETAP) yang menjadi dasar dalam penyusunan laporan koperasi. Kegiatan ini akan menghasilkan modul standar prosedur operasional atau SOP bagi SDM koperasi dalam menjalankan aktivitas hariannya, terutama dalam melakukan input data transaksi ke dalam sistem.

2.2 TARGET LUARAN

Target dari kegiatan Program Pengabdian kepada Masyarakat ini adalah meningkatkan SDM dari lembaga mitra kegiatan dalam hal pembuatan laporan keuangan secara akurat dan efisien dengan memanfaatkan teknologi informasi yang sudah terstandarisasi dengan prinsip akuntansi untuk entitas tanpa akuntabilitas publik (SAK-ETAP) yang menjadi dasar dalam penyusunan laporan koperasi. Kegiatan ini akan menghasilkan modul standar prosedur operasional atau SOP bagi SDM koperasi dalam menjalankan aktivitas hariannya, terutama dalam melakukan input data transaksi ke dalam sistem. Selain itu, modul pelatihan komputerisasi koperasi Syariah menggunakan perangkat lunak akuntansi bisa dipatenkan untuk meningkatkan nilai akademik dosen pengusul.